

MDR-Sport-Asse: Franziska Witte und Tim Toetz

29.11.2022 | Erstellt von MDR/Frank Löper

Bereits zum vierten Mal hat MDR SACHSEN-ANHALT die „MDR-Sport-Asse von morgen“ gesucht. Zwölf junge Sportlerinnen und Sportler aus Sachsen-Anhalt, die in den vergangenen Wochen im Fernsehen, im Radio sowie online vorgestellt wurden, standen in den vergangenen Tagen bei einem Online-Voting zu Wahl. Die Resonanz auf die Aktion war enorm: Insgesamt wurden 12.722 Stimmen für die neun- und 16-jährigen Nachwuchsathletinnen und -athleten abgegeben. Die meisten Stimmen entfielen auf Karateka Franziska Witte aus Dessau Roßlau und Tischtennispieler Tim Toetz aus Zörbig. Sie sind die MDR Sport-Asse von morgen 2022! Die beiden Gewinner werden am 7. Dezember im MDR Landesfunkhaus geehrt.



Franziska Witte und Tim Toetz - die MDR-Sportasse von morgen 2022
(© MDR Sachsen-Anhalt)

Bei den Mädchen gab es eine ganz klare Siegerin: die 14-jährige Karateka **Franziska Witte**. 3.339 Stimmen (43,91 Prozent) erhielt die Sportlerin vom KyuYoSan Shotokan Dojo Dessau-Roßlau e.V., die schon mit fünf Jahren mit dem Kampfsport begonnen hatte. Inzwischen hat sie auch international erste Erfolge erzielt und träumt davon, einmal an den Olympischen Spielen teilzunehmen. Auf Platz zwei kam das Turn- und Voltigier-Ass **Jennifer Reichert**. Für die 12-Jährige aus Zörbig wurden 1.275 Stimmen (16,77 Prozent) abgegeben. Dritte wurde mit 1.017 Stimmen (13,37 Prozent) die 16-jährige Keglerin **Emely Hanke** aus Stendal.

Bei den Jungen war die Entscheidung sehr knapp. Zum „MDR-Sport-Ass von morgen 2022“ wählte das Publikum den Tischtennispieler **Tim Toetz**. Er setzte sich mit 1.159 Stimmen (22,65 Prozent) durch. Mit gerade einmal elf Jahren spielt er bereits in der ersten Männermannschaft des SV Zörbig und geht auch da oftmals als Sieger vom Tisch. Auf Platz zwei in der Jungen-Wertung landete **Matti Sommer**. Der 12-jährige Skispringer aus Wernigerode erhielt 1.099 Stimmen (21,47 Prozent). Dritter wurde **Luca Winter**, 16-jähriger Floorballer aus Dessau-Roßlau, für den 925 Stimmen (= 18,07 Prozent) abgegeben wurden.

Die beiden Gewinner werden am 7. Dezember im MDR Landesfunkhaus geehrt. Da die Ehrung im letzten Jahr nicht durchgeführt werden konnte, werden auch die beiden Sport-Asse 2021 ausgezeichnet – Kanutin Neele Skibbe aus Havelberg und Tischtennispieler Fabian Giemsa aus Bernburg. Verfolgen können Sie die Ehrung im Livestream ab 17:00 Uhr auf mdr.de und in der „Sport im Osten“-App. Ab 15:00 sind uns Sport-Asse im Radio bei „MDR Sachsen-Anhalt“ zu hören und im TV 19:00 Uhr bei „MDR Sachsen-Anhalt heute“ zu sehen.

Hier gibt es die kompletten Abstimmungsergebnisse:

<https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen-anhalt/abstimmung-mdr-sport-ass-von-morgen-108.html#sprung0>